

Title
PENGARUH SIMPANAN ANGGOTA TERHADAP PROFIBILITAS PADA KOPERASI PEGAWAI KESEHATAN PURWAKARTA

Creator
YANI FIGRIYANTI; NIM 21504037

Publisher
JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor
#CONTRIBUTOR#

Subject
1. SIMPANAN ANGGOTA, PROFIBILITAS

Copyright

Published
2007-11-14

Source URL
<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-yanifigriy-6408>

Abstract

Dalam hal ini simpanan anggota merupakan salah satu modal dimana modal tersebut digunakan untuk kegiatan usaha koperasi tersebut, oleh sebab itu besarnya simpanan anggota sangat penting peranannya di dalam koperasi.

Laba yang diperoleh perusahaan bukan merupakan suatu ukuran bahwa perusahaan telah bekerja dengan efisien, efisiensi baru dapat diketahui dengan membandingkan laba yang diperoleh dengan beban yang terjadi, sedangkan besar kecilnya profitabilitas dilihat dari perbandingan antara laba yang diperoleh dengan besarnya modal yang digunakan. Profitabilitas (profitability = kemampulabaan) adalah suatu kesatuan usaha (entity) untuk memperoleh laba. Profitabilitas berarti hasil yang diperoleh melalui usaha manajemen atas dana yang diinvestasikan pemilik.

Tujuan dilakukan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perkembangan simpanan anggota pada Koperasi Pegawai Kesehatan Purwakarta, bagaimana perkembangan profitabilitas pada Koperasi Pegawai Kesehatan Purwakarta, serta untuk mengetahui apakah ada atau tidaknya pengaruh simpanan anggota terhadap profitabilitas pada Koperasi Pegawai Kesehatan Purwakarta.

Yang penulis jadikan sebagai obyek penelitian adalah Koperasi Pegawai Kesehatan Purwakarta,

dimana data mengenai jumlah anggota dan simpanan anggota, laporan tahunan berupa neraca dan laporan rugi laba yang digunakan penulis untuk mengetahui tingkat profitabilitas, dapat diperoleh.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan verifikatif, data dianalisis dengan menggunakan Analisis Korelasi Pearson Product Moment (r), Determinasi, dan uji t , dalam mengolah data menggunakan program spss 11,5 for windows.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa simpanan anggota berpengaruh positif terhadap profitabilitas sebesar 69,88 artinya menunjukkan bahwa simpanan anggota memiliki hubungan yang kuat dan searah dengan profitabilitas. Jika simpanan anggota meningkat maka tingkat profitabilitaspun akan meningkat pula, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.